

Recibirá prestigioso premio Gran Maestro del ajedrez cubano



La Habana, 27 ago. (JIT).- La gestión como formador de entrenadores del cubano Reynaldo Vera, será reconocida durante la próxima Olimpiada Mundial de ajedrez, que acogerá la ciudad georgiana de Batumi entre finales de septiembre y principios de octubre próximo.

Vera recibirá el premio “Yuri Razubaev” por su accionar durante el año 2017, según anunció el sitio web de la Federación Internacional (FIDE) y divulgó en su blog el estadístico y también profesor de ajedrez Osmani Pedraza.

El reconocimiento lo entrega la comisión de entrenadores de la FIDE, una entidad que antes ha estimulado también los esmeros de la ecuatoriana Martha Fierro (en 2017, por su labor en el 2016) y el belga Mikhail Gurevich (en 2016, por su trabajo del año anterior).

El cubano, dedicado desde hace muchos años a cuestiones de entrenamiento, fue capitán de la selección olímpica masculina en la Isla, y como jugador participó en 10 ediciones de ese magno evento.

Matancero, de 57 años, Vera fue una vez campeón nacional juvenil y en dos ocasiones de mayores (1997 y 2001), además de otros muchos premios internacionales.

Durante varias décadas se mantuvo entre los principales exponentes del ajedrez en la mayor de las Antillas, pero también se vinculó a la autoría de artículos en publicaciones especializadas y el entrenamiento.

Ahora en Batumi, además de Vera, recibirán premios el chino Xu Jun, que mereció el “Mikhail Botvinnik” como mejor entrenador de hombres; el polaco Marek Matlak, el “Symeon Furman” como preparador de las mujeres; así como el griego Efstratios Grivas, el “Max Euwe”, por su trabajo con juveniles.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/170065-recibira-prestigioso-premio-gran-maestro-del-ajedrez-cubano>



Radio Habana Cuba